

Financiamiento automotriz

En 2017 se encarecerán los créditos para autos

YURIDIA TORRES
ytorres@elfinanciero.com.mx

Las personas que adquirirán un automóvil a crédito el próximo año pagarán una mayor tasa de interés, ya que las Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Sofomes), que concentran este mercado, anunciaron que elevarán las tasas en los financiamientos que otorgan.

Esta acción es por el efecto de las alzas que el Banco de México ha realizado a la tasa de interés de referencia, que de enero a la fecha pasó de 3.25 a 5.25 por ciento, 200 puntos base más y se espera otro ajuste antes de que termine este año.

Rafael Portillo, director de la Sofom NR Finance y vicepresidente de la Asociación Mexicana de Entidades Financieras Especializadas (AMFE), destacó que después de que soportaron en gran medida los aumentos reportados en la tasa de referencia, para el próximo año sí habrá incrementos en los productos que ofrecen y el porcentaje estará en línea de la tasa de referencia con el último aumento que realizará Banxico.

“Sin duda, todas las Sofomes reguladas y no reguladas vamos a tener un incremento en enero (...) dependerá del alza que se tenga en la tasa de Banxico, pero puedo hablar mínimo de los 50 puntos base, que es lo que se elevó la tasa de referencia entre noviembre y diciembre”. Además, en el aumento repercutirá el ajuste, si es que lo hay, de finales de este mes.

Detalló que actualmente la tasa promedio de las financieras para créditos automotrices ronda entre el 12 y 13 por ciento.

Jorge Abascal, director general de Integra Arrendamiento, indicó que a pesar de que han tratado de contener el impacto en su oferta financiera hacia los clientes, prevén que el nivel de tasas de interés tenderá a ajustarse en la misma proporción que la autoridad monetaria.

Verónica Chau, directora de Intermediarios Financieros no Bancarios de Fitch Ratings, destacó que si bien aún no se define de cuánto serán los incrementos, es algo que sucederá en los próximos meses.

Entre enero y octubre se vendieron 835 mil vehículos nuevos, según datos de la AMDA y el 66.5 por ciento fueron financiados. Las financieras participaron con el 72 por ciento y la banca con 24 por ciento.



COSTOS.
Actualmente las financieras ofrecen tasas de entre 12% y 13%.